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Last update July 2018 

BIDDERS’ INSTRUCTIONS ON  

HOW TO ACCESS FAO TENDER DOCUMENTS and SUBMIT 
BIDS THROUGH UNGM  

   

  

The registration with UNGM (https://www.ungm.org/Vendor/Registration) is a mandatory requirement in 

order to participate to FAO’s tenders. Please visit www.ungm.org  for more information on how to register your 

company in UNGM.   

1. REGISTRATION IN UNGM  

 To access the tender documents, you need to be fully registered in UNGM (Basic Level is sufficient). Please click on 

“Register”, follow the instructions and define your UNGM LOG-IN account (your e-mail) and password.  

 

Please ensure that your UNGM BASIC REGISTRATION with FAO is complete.  If not, please add the information 

requested by the UNGM system before proceeding.   

2. LOG-IN TO THE UNGM WEBSITE  

Once the registration at Basic Level is complete, please log-in with your e-mail address and password  

 

https://www.ungm.org/Vendor/Registration
https://www.ungm.org/Vendor/Registration
http://www.ungm.org/
http://www.ungm.org/
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3. SEARCH FOR PUBLIC TENDER NOTICES ISSUED BY FAO 

From the UNGM home page, click on “Business Opportunities” and select “Tender Notices” to access the list of public 

tender notices.  

 

 

Click on the “ Clear All ” button to clear the default dates in the fields “Published between” and “Deadline between”.   

 
 

Click on “ Show more criteria ” button in the upper right side and type FAO in the “UN Organization” Field.   
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The system will automatically show all the active tender notices issued by FAO. On the left side of each tender line, 

you should see a blue button “ Express Interest ” (if applicable) or a green button “ View Documents ”.     

After logging into the UNGM with your supplier account, click on “Express Interest” to notify FAO that you are 

interested in participating in this Tender.  After few seconds, the button will change in a green button “View 

Documents”. 

 

  

Click on “ View Documents ” to access to the tender documents for each specific tender. 

4. SEARCH FOR RESTRICTED TENDER NOTICES ISSUED BY FAO 

Once you have logged in, select “My Tenders” to access the list of restricted tender notices. These are the tenders your 

company has been invited to by the UN Agencies. In this page, restricted tender notices are presented in the same way 

as public ones and can be searched using the same methods. 

 

Alternatively, under My Tenders, click on ‘FAO’ to access restricted tenders your company has been invited to by FAO. 

In this page you will only find tender notices for which FAO has expressly invited your company to participate. 
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5. TENDER MANAGEMENT  

You will be transferred from the UNGM portal to the FAO e-tendering system. The “Tender Management” screen 

should now appear.   

 

  

At any time you will be able to return to UNGM by selecting the “UNGM tab” on the upper menu.   

IMPORTANT:  If the Tender Management screen does not display, please inform support@in-tend.com , referencing 

the exact FAO ITB number.  

You are now in the FAO e-tendering system.  In this area, you have few menu tabs.  

• Tender:  General information about this tender  

• Invitation to Bid/ Request for Proposal:   IMPORTANT! Here you can visualize the deadline all the documents 

of the Invitation to Bid/ Request for Proposal. In the same area, you have the placeholders for uploading your 

proposal and all the related documents.    

• Correspondence:   In this section, you can send requests for clarification or any other question you want to 

address to FAO.  
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• Clarifications:  In this section, you can read the clarifications issued by FAO (made available to all bidders).  

Please ensure to read all the clarifications, as they are part of the tender specifications.    History: a log of 

past activities related to this tender.   

6. DOWNLADING THE TENDER’S DOCUMENTS and UPLOADING YOUR TECHNICAL AND FINANCIAL OFFERS  

  

I. Click Invitation to Bid/ Request for Proposal tab and scroll down to view and download the tender documents;  

  
II. Click on the “OPT IN” button;  

III. To upload all the files in the designated envelope, click on the relevant “ Upload Document ” red buttons in 

“My Tender Return” section.   

  

  

NOTE: It is highly recommended that the size of the files does not exceed 5MB.  

In case bidders are required to complete a Questionnaire, it will be shown in Red and marked with a “ Not Started ” 

button. It is mandatory that any Questionnaire is completed.  

IV. IMPORTANT: Once both technical and financial files are uploaded (and the Questionnaire, if applicable), 

please remember to click on the red button “ Submit Return ” to send your offer. If the submission is properly 

completed, you will be able to view and download a receipt under the “HISTORY” tab.  
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You can upload additional (non-mandatory documents) by clicking on the “Attach Documents” button.  

7. NO BID NOTICE 

In the event that your company is not interested to participate to this tender, the Organization would appreciate your 

feedback. In this case, you are kindly requested to click on the “OPT OUT” button displayed on your UNGM Tender 

Management page and select one of the following reason(s) for non-participation:  

• Requirements are outside our normal activities  

• There is insufficient time to prepare a bid  

• Present lack of resources to undertake more work  

• Bid submitted by authorized dealer in destination country  

• Participating as subcontractor to another lead bidder  

• Other (please specify briefly below)  

  

 

8. COMMUNICATING WITH FAO AND REQUESTING CLARIFICATIONS  

All communications concerning this tender should mention the tender number (TENDER No. […]) and should be 

submitted as soon as possible through the UNGM portal under the “CORRESPONDENCE” tab.  

  



7  

  

 
 

Bidders are responsible for appropriately examining this tender. If you find discrepancies in or omissions from the 

documents, or if their intent or meaning appear unclear or ambiguous, or if any other questions arise, you shall submit 

any request for clarification through the aforementioned “CORRESPONDENCE” tab.  

  

In submitting a request for clarification, please do not, under any circumstances, submit a copy of your offer or reveal 

any information about your intended quotation.  This will invalidate your offer. 

9. FAO’s REPLIES TO BIDDERS’ REQUESTS FOR CLARIFICATION   

Responses to clarification enquiries will be simultaneously issued by FAO to all bidders through the UNGM portal.  The 

system will send automatic e-mail notifications to all bidders every time a clarification, or any other communication 

related to the tender notice, is sent out by FAO.   

  

All FAO’s responses to bidders’ questions will be uploaded under the “CLARIFICATIONS” tab of your Tender 

Management page and made available to all bidders. Please ensure to read all the clarifications as they become part 

of the tender specifications. 

  

10. MODIFICATION OR WITHDRAWAL OF YOUR OFFER  

Bidders may, without prejudice, modify or withdraw their offer before the deadline using the “MODIFY RETURN” 

function. Submitted offers cannot be modified after the tender deadline.  
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11. HELP  

In case you have issues concerning the UNGM system navigation and functionality please visit the UNGM Help page 

and/or contact: support@in-tend.com, referencing the exact FAO ITB/RFP number.  
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ИНСТРУКЦИЯ УЧАСТНИКА ТЕНДЕРА ДЛЯ 
ПОЛУЧЕНИЯ ДОСТУПА К ДОКУМЕНТАЦИИ О ТЕНДЕРАХ ФАО 

и ПОДАЧИ ПРЕДЛОЖЕНИЙ ЧЕРЕЗ ГРООН 
 
 

Для участия в тендерах ФАО регистрация на ГРООН (https://www.ungm.org/Account/Registration) является 
обязательной. Более подробная информация о регистрации Вашей компании на ГРООН доступна на странице 
https://www.ungm.org/. 

 
 

1. РЕГИСТРАЦИЯ НА ГРООН 
 

Для получения доступа к тендерной документации необходима полная регистрация на ГРООН (достаточно базового 
уровня). Нажмите кнопку «Регистрация», следуйте инструкции, укажите имя своей учетной записи на ГРООН (адрес 
электронной почты) и пароль. 

 
 

Пожалуйста, убедитесь, что базовая регистрация в ФАО на ГРООН завершена. Если регистрация не завершена, перед 
началом работы добавьте в свой профиль информацию, запрашиваемую системой ГРООН. 

 
 

2. ВХОД В УЧЁТНУЮ ЗАПИСЬ НА ВЕБ-САЙТЕ ГРООН 
 

По завершении регистрации базового уровня введите адрес электронной почты и пароль, чтобы войти в свою 
учетную запись 

 

https://www.ungm.org/Account/Registration
https://www.ungm.org/
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3. ПОИСК ОБЪЯВЛЕНИЙ ОБ ОТКРЫТЫХ ТЕНДЕРАХ, ПУБЛИКУЕМЫХ ФАО 
 

Для получения доступа к перечню объявлений об открытых тендерах необходимо на домашней странице ГРООН 
нажать «Возможности делового сотрудничества» и выбрать «Объявления о тендерах». 
 

  
 

 

Открытые 
тендеры 
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Нажмите кнопку «Сбросить выбранные параметры» для удаления дат по умолчанию в строках «Опубликовано с» и 
«Дата окончания подачи». 

Нажмите кнопку «Показать больше критериев поиска» наверху справа и введите ФАО в поле «Организация системы 
ООН».  
Система автоматически покажет все активные объявления о тендерах, опубликованные ФАО. Слева от каждой 
строки с объявлением Вы увидите синюю кнопку «Выразить интерес» (если это предусмотрено) или зеленую 
кнопку «Просмотр документов». 

 

После входа в свою учетную запись поставщика на ГРООН нажмите «Выразить интерес» для уведомления ФАО о 
Вашей заинтересованности в участии в данном тендере. Через несколько секунд вместо синей кнопки появится 
зеленая с надписью «Просмотр документов». 

 

 
Нажмите «Просмотр документов» для получения доступа к документам по каждому конкретному тендеру. 

 

4. ПОИСК ОБЪЯВЛЕНИЙ О ЗАКРЫТЫХ ТЕНДЕРАХ, ПУБЛИКУЕМЫХ ФАО 
 

Для получения доступа к объявлениям о закрытых тендерах после входа в свою учетную запись выберите «Мои 
тендеры». В разделе показаны тендеры, на которые Ваша компания приглашена учреждениями системы ООН. На 
этой странице объявления о закрытых тендерах представлены таким же образом, как об открытых, и поиск может 
осуществляться такими же способами. 

 

 
Другой вариант: в разделе Мои тендеры нажмите «ФАО» для получения доступа к закрытым тендерам, на которые 
Ваша компания приглашена ФАО. На этой странице Вы увидите объявления только о тех тендерах, на которые Ваша 
компания непосредственно приглашена ФАО. 
 

Закрытые 
тендеры 
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5. УПРАВЛЕНИЕ ТЕНДЕРАМИ 
 

Вы будете перенаправлены с портала ГРООН в систему электронных тендеров ФАО. Появится экран “Tender 
Management” («Управление тендерами»). 

 
 

 
Вы можете вернуться на ГРООН в любой момент, выбрав вкладку “UNGM” («ГРООН») на верхней панели меню. 

 
ВАЖНО: если экран «Управление тендерами» не появляется, свяжитесь со службой поддержки ГРООН, указав 
точный регистрационный номер тендера ФАО. 

 
Теперь Вы находитесь в системе электронных тендеров ФАО. Здесь Вы увидите несколько вкладок меню. 

 
• Tender (Тендер): Общая информация о данном тендере 
• Вторая вкладка: ВАЖНО! Здесь Вы увидите крайние сроки подачи всей тендерной документации. На той 

же странице Вы найдете кнопки “Opt in/Opt out” («Принять участие»/«Отказаться от участия») для 
выражения интереса / отсутствия интереса в участии в тендере и, в случае заинтересованности, поля для 
загрузки Вашего предложения и всех соответствующих документов. 

• Correspondence (Корреспонденция): В этом разделе Вы можете направлять запросы на разъяснение или 
любые другие вопросы, которые Вы бы хотели задать ФАО. 

• Clarifications (Разъяснения): В этом разделе Вы можете прочитать разъяснения, опубликованные ФАО 
(доступны всем участникам). Пожалуйста, прочитайте все разъяснения, так как они входят в техническую 
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часть тендерной документации. 

• History (История): журнал предыдущих действий, связанных с данным тендером. 
 
 

6. ЗАГРУЗКА ТЕНДЕРНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ и РАЗМЕЩЕНИЕ ТЕХНИЧЕСКОГО И ФИНАНСОВОГО ПРЕДЛОЖЕНИЙ 
НА ПОРТАЛЕ 

 
 

I. Нажмите на вторую вкладку и прокрутите страницу вниз, чтобы просмотреть и загрузить тендерную  
документацию; 

 

II. Нажмите кнопку “OPT IN” (Принять участие»); 
III. Для размещения файлов в нужном конверте нажмите соответствующую красную кнопку “Upload 

Document” («Добавить документ») в разделе “My Tender Return” («Мои отклики»). 
 

ПРИМЕЧАНИЯ: 
 

1. Настоятельно рекомендуется загружать файлы объемом не более 5 Мб. 
2. Не загружайте файлы, имя которых содержит специальные символы, например _ - ! * , поскольку это может 

привести к повреждению/невозможности прочтения документов, в результате предложение будет 
считаться недействительным. 

 

Если участникам необходимо заполнить анкету (Questionnaire), она будет отмечена красным цветом и кнопкой 
“Not Started ”(«Не заполнено»). Ответы на все вопросы любой анкеты являются обязательными. 

IV. ВАЖНО: По размещении технических и финансовых документов (и заполнении анкеты, если это 



7  

необходимо), не забудьте нажать красную кнопку “Submit Return” («Направить отклик»), чтобы отправить 
свое предложение. Если подача предложения выполнена должным образом, Вы сможете просмотреть и 
загрузить подтверждение, открыв вкладку «История». 
 

 
 

Вы можете разместить дополнительные (необязательные) документы, нажав кнопку “Attach Documents” («Добавить 
документы»). 

 
 

7. УВЕДОМЛЕНИЕ ОБ ОТКАЗЕ ОТ УЧАСТИЯ 
 

Если Ваша компания не заинтересована в участии в данном тендере, Организация будет признательна за обратную 
связь. В этом случае просьба нажать кнопку “OPT OUT” («Отказаться от участия») на Вашей странице ГРООН 
«Управление тендерами» и выбрать одну или несколько из следующих причин отказа от участия: 

• Требования выходят за рамки обычной деятельности компании 
• Недостаточно времени для подготовки предложения 
• Текущая нехватка ресурсов, не позволяющая брать дополнительную работу 
• В стране назначения предложение подано уполномоченным поставщиком 
• Компания принимает участие в тендере в качестве субподрядчика ведущего участника 
• Другое (кратко поясните ниже) 
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8. ПОДДЕРЖАНИЕ СВЯЗИ С ФАО И ЗАПРОС О РАЗЪЯСНЕНИИ 
 

Любые сообщения, касающиеся данного тендера, должны быть направлены в самые короткие сроки через вкладку 
«Корреспонденция» на портале ГРООН. 
 

 
 

Участники несут ответственность за надлежащее изучение тендера. В случае обнаружения расхождений или 
пропусков в документах, если их назначение или смысл представляется неясным или двусмысленным, а также при 
возникновении любых других вопросов направляйте все запросы о разъяснении, используя упомянутую выше 
вкладку «Корреспонденция». 

 
При отправке запроса о разъяснении просьба ни в коем случае не направлять текст Вашего предложения и не 
раскрывать какую-либо информацию о Вашем предполагаемом коммерческом предложении. Это приведет к 
признанию Вашего предложения недействительным. 

 
 

9. ОТВЕТЫ ФАО НА ЗАПРОСЫ О РАЗЪЯСНЕНИИ 
 

Ответы на запросы о разъяснении будут одновременно направлены ФАО все участникам через портал ГРООН. 
Система разошлет автоматические уведомления на электронную почту всем участникам при поступлении со 
стороны ФАО разъяснения или любого другого сообщения, касающегося объявления о тендере. 

 
Все ответы ФАО на вопросы участников будут размещены во вкладке «Разъяснения» на Вашей странице 
«Управление тендерами» и станут доступны всем участникам. Пожалуйста, прочитайте все разъяснения, так как 
они входят в техническую часть тендерной документации. 
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10. ИЗМЕНЕНИЕ ИЛИ ОТЗЫВ ПРЕДЛОЖЕНИЯ 

 
Участники тендера могут без ущерба для своих прав изменить или отозвать предложение до наступления крайнего 
срока подачи, используя функцию «Изменить отклик». Поданные предложения не могут быть изменены по 
истечении крайнего срока подачи. 
 

 
 
 

11. ПОМОЩЬ 
 

В случае возникновения проблем, связанных с использованием или функционированием системы ГРООН, посетите 
раздел помощи на странице ГРООН, указав точный регистрационный номер тендера ФАО. 
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